

# Weihnachtsaktion Parkettzauber: Fester Boden unter den Füßen

Bruder Martino Dotta ist im Kanton Tessin für sein Engagement für die weniger Glücklichen bekannt. Und dafür, dass er viel daransetzt, ein unterstützendes Netzwerk für sie zu schaffen. Monatelang war er regelmässig mindestens einmal pro Woche in der Via Sonvico, Ecke Via Trevano am nördlichen Stadtrand von Lugano. Hier ist dank seines leidenschaftlichen Einsatzes aus einem geschichtsträchtigen Gebäude ein modernes Begegnungszentrum entstanden. Bauwerk Parkett mit Sitz in St. Margarethen SG hat das Projekt im Rahmen der Parkettzauber-Aktion 2023 unterstützt.

Bauwerk Parkett fördert kontinuierlich wohltätige Projekte. Jedes Jahr werden gemeinnützige Organisationen und Vereine dazu ermutigt, sich um eine Parkettspende zu bewerben. «Gerade in den aktuell für viele Menschen besonders herausfordernden Zeiten möchten wir ganz bewusst einen positiven Beitrag zur Gesellschaft leisten», so Silvio Albertoni, Sales Director Switzerland Bauwerk Group. Ausgewählte Projekte erhalten deswegen eine Spende von Parkettböden. Für die Masseria di Cornaredo stellte das Schweizer Unternehmen 150 Quadratmeter Monopark Eiche Crema und 180 Quadratmeter Hochkant Eiche Massivparkett bereit und half somit ganz massgeblich dabei, das neue Kapitel der Masseria di Cornaredo einzuläuten.



Bruder Martino Dotta freut sich über den neuen Boden in seinem Begegnungszentrum in Lugano.



Warme Atmosphäre und fester Boden unter den Füßen: Das äusserst robuste Hochkant Eiche Massivparkett mit seiner lebhaften Oberfläche schafft eine heimelige Stimmung. Insgesamt 180 Quadratmeter davon sind in der Masseria di Cornaredo verlegt. Fotos: Bauwerk Parkett

## Begegnungsraum für alle schaffen

Braune Kapuzinerkutte und gelber Bauhelm, interessierter Blick, freundliches Lächeln und leuchtende Augen, wenn es um sein Projekt geht: So hat man Bruder Martino Dotta, Direktor der Tessiner Stiftung «Francesco», häufig auf der Baustelle angetroffen. Er hatte diejenigen vor Augen, die auf Hilfe angewiesen sind, als er die Initiative ergriff. Und das werden auch in der Schweiz spürbar mehr Menschen.

Seine Idee könnte man als «Win-win» bezeichnen: Die Masseria di Cornaredo ist ein Hofkomplex mit rustikaler lombardischer Architektur, ein wichtiges Zeugnis der ländlichen Kultur des Luganer Landes. Sie stand weit mehr als dreissig Jahre leer. Der Kapuzinerbruder regte an, das historische, halb verfallene landwirtschaftliche Gebäude einer neuen, sinnstiftenden Nutzung zuzuführen. Um einen Raum anzubieten, der allen Menschen offensteht – armen und wohlhabenderen.

Heute befindet sich in der Masseria di Cornaredo, auch als «Bauhof der Solidarität» bezeichnet, ein sozialer Knotenpunkt mit vielen Angeboten: Es gibt ein Begegnungszentrum mit einem Sozialdienst, einer Sozialkantine, Dusche und Waschküche, wo auch Menschen

ohne festen Wohnsitz ausruhen können, ergänzt durch ein Restaurant mit acht Doppelmöbeln, einen Sitzungsraum und einen Laden mit lokalen Produkten.

«Für uns ist es eine Ehre, dass wir die Fondazione Francesco unterstützen durften. Es ist so wichtig, Räume für soziale Eingliederung zu fördern und direkte humanitäre Unterstützung für Menschen anzubieten», so Marcel Scheidegger, Sales Manager Ticino Bauwerk Group. «Gleichzeitig freuen wir uns, damit Teil eines grossen Ganzen zu sein, denn die Masseria ist auch mit Unterstützung des Rotary Clubs Lugano Lago und anderer privater Wohltätigkeitsorganisationen zu dem inspirierenden und freundlichen Ort geworden, der sie heute ist.»

Eine neue Ausgabe der Weihnachtsaktion «Parkettzauber» von Bauwerk Parkett startet im November 2023. Bewerbungen für eine karitative Parkettbodenspende können bis Ende Februar 2024 eingereicht werden. Teilnahmebedingungen und Informationen gibt es unter: [bauwerk-parkett.com/parkettzauber](http://bauwerk-parkett.com/parkettzauber)

Bauwerk Parkett  
[www.bauwerk-parkett.com/ch-de](http://www.bauwerk-parkett.com/ch-de)